

Départ de la caravane CSDHR pour le Grand Défi Pierre-Lavoie!

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 12 juin 2019 – C'est ce matin que la caravane CSDHR se met en route en direction du Saguenay-Lac St-Jean en vue du Grand Défi Pierre-Lavoie 2019 dont le départ sera donné demain, 13 juin.

Un marathon cycliste impressionnant!

Parcourir 1000 km à vélo en 60 heures d'affilée jusqu'au Stade olympique de Montréal, c'est un exploit que les cyclistes aux mollets d'acier accompliront avec bonheur!

Ce sont Martin Bélair, chauffeur de la caravane, Amélie Guay, Martine Caya Patrick Dubois, Éric Bélair et John-Patrick Hui.



Plus de 200 équipes de partout au Québec, participent à ce grand marathon qui permet de parrainer des écoles primaires pour des projets favorisant les saines habitudes de vie.

L'équipe de la CSDHR parraine cette année les écoles de Ramezay, Édifice Crevier et Saint-Michel.

Par ailleurs, le Grand Défi Pierre-Lavoie, c'est aussi la Boucle dont le départ sera donné à Drummondville, le 15 juin à 10 h.

Les cyclistes parcourront 135 km en circuit fermé non chronométré. Certains membres du personnel de la CSDHR feront partie du peloton à titre individuel.

Il est possible de faire un don à l'équipe de la CSDHR en cliquant sur le lien suivant :
https://www.legdpl.com/le-1000-km/les-equipes-inscrites/fiche-dequipe?id_equipe=4187

ou de faire un don à un boucleur en cliquant sur le lien suivant :
<https://www.legdpl.com/la-boucle>

Bravo à nos valeureux cyclistes!